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Bundeskanzleramt  

z. Hd. Herrn Bundeskanzler Karl Nehammer 

Ballhausplatz 2 

1010 Wien 

                                          Innsbruck, 23.03.22   

Offener Brief zum Impfzwang  

Sehr geehrter Herr Bundeskanzler Karl Nehammer! 

Ich erinnere Sie an meine Anfrage nach dem Auskunftsgesetz vom 13.12.21 betreffend der 
aktiven CIA-HNaA-Drohnenmordattentatsgemeinschaft sowie an die Anfrage vom 
17.12.21 und 20.12.21 u. weitere über vorherrschende staatliche Missstände, die noch 
alle unbeantwortet sind.  

Haben Sie veranlasst, dass das HNaA die Tätigkeiten auf der Abhörstation Königswarte für 
den aktiven Kriegsakteur die CIA einstellt und sich nicht mehr aktiv am illegalen 
Drohnenmordprogramm beteiligt? Wenn nicht, sind Sie rücktrittsreif und ein Fall für das 
Gericht.  
 

Da es den Anschein macht, dass die Kontrolle der Gesetzgebung und Gerichte durch die 
Medienvertreter NICHT oder völlig unzureichend wahrgenommen wurden und werden 
und die Mainstreammedien in den letzten beiden Jahren vielmehr die Pseudokrise medial 
unterstützten OHNE kritische Fragen und evidenzbasierte Entscheidungsgrundlagen für 
das Chaos bei den verantwortlichen Politikern einzufordern sowie es verabsäumt haben 
notwendige Recherche mit journalistischer Sorgfalt zu betreiben, zeigt das völlige 
Medienversagen aufgrund vorherrschender staatlicher Anzeigengelder in vielfacher 
Millionenhöhe auf! Es benötigt eine Änderung der Medienfinanzierung in Österreich! Es 
benötigt einen Corona-Untersuchungsausschuss, der auch sämtliche 
Interessenskonflikte/Abhängigkeiten öffentlich klärt sowie Anklagen aller sich schuldig 
gemachter Verantwortlichen. Es benötigt eine medienwissenschafltiche Untersuchung und 
Abstrafung aller panikverbreitenden Medien, durch Lizenzentzug. KEIN EINZIGER 

„Journalist“ hat behandelnde Ärzte interviewt, WARUM in Österreich 
KEINE höchst-wirksamen Frühbehandlungen 
durchgeführt wurden, die 80-90 % aller Fälle 
verhindert hätten, sondern alle PCR-positiv Getesteten sich in ihrer Angst selbst 

überlassen nach Hause geschickt wurden? Dies ist ein Hauptgrund um diese Pseudo-Krise 
zu erhalten, zu simulieren und zu verewigen, auf Kosten von Leben & Gesundheit! Nicht 

das Virus, sondern BEHANDLUNGSFEHLER sind für die 
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schweren Verläufe und Todesfälle HAUPT-
VERANTWORTLICH! Viele Ärzte haben versagt, die Mainstreammedien 
(mit Ausnahmen Servus TV, Auf 1, Wochenblick) haben versagt, fast alle Politiker sind 
Versager oder Täter, mit Ausnahme von MFG & FPÖ. Gekaufte Medien, gekaufte 
Wissenschaft, gekaufte Politik, sind widerwärtig. Prostituierte überall. In Österreich 
und anderswo wird alles dafür getan um eine angebliche Notsituation so lange es geht 
aufrecht zu erhalten. Dies wird noch zahlreiche Köpfe kosten und Karrieren beenden. Ich 
bin dafür, dass alle die ihre Finger mit im Spiel hatten ihr gesamtes Vermögen der 
Wiedergutmachung zur Verfügung stellen müssen um künftig eine Abschreckung zu haben. 
Ja, wir sprechen hier von Bill & Gates, Klaus Schwab (siehe Personenkreis, den ich bereits 
mitgeteilt habe, aber es sind noch viel mehr, die aber auch bereits alle namentlich bekannt 
sind und man weiß was von ihnen unternommen wurde um das zu erreichen, was geplant war 
zu erreichen …., zumindest Sach- und Fachbuchlesern) und vielen anderen Covid-Plandemie-
Vorbereitern, die für ihre Taten zur Rechenschaft gezogen werden müssen. Die allermeisten 
Medienvertreter unterliegen einer Illusion der eigenen Informiertheit, leiden aber unter 
eklatanten Informationsdefiziten, Wissenslücken und Erkenntnisdefiziten, können es sich aber 
nicht eingestehen. Das wäre aber sehr leicht, es selbst zu erkennen, wenn man sich ansieht, 
was man gelesen hat und was alles nicht. Wenn man die Inhalte von zahlreichen gut 
recherchierten Büchern NICHT kennt, hat man mit Sicherheit keinen 
Informationsvorsprung, sondern ein Informationsdefizit. Ich als Lesefreak, habe zumindest 7 
Bücher zu Covid und ca. 50.000 Seiten von Covid-Artikel gelesen und zumindest ca. 7.500 
relevante Seiten (Inhalte, Informationen, Studienergebnisse, Zahlen, Daten, Fachmeinungen) 
meinen Emailaussendekreis mittels offenen Briefen mit Medienspiegel in den letzten beiden 
Jahren zur Verfügung gestellt, damit man zumindest die Chance hat, einen Informationsstand 
zu erreichen um 1. seitens der Politik die richtigen Entscheidungen treffen zu können, oder 2. 
seitens der Journalisten die richtigen Fragen stellen zu können. Ich habe mir im März 2020 
gedacht, da schon wieder so ein offensichtliches Chaos veranstaltet wurde, die 
wissenschaftliche Evidenz schon wieder außen vorgelassen wurde, dass ich für die Politik und 
Medienvertreter RECHERCHEARBEIT mache, um ihnen Zeit zu sparen und recherchierte 
Daten und Zahlen zur Verfügung zu stellen. Fakten- und Beratungsresistenz sowie 
Inkompetenz, Arroganz und Ignoranz sind NICHT anzuraten, aber weit verbreitet. Versager 
gehören ausgesiebt. Wir benötigen imperative Mandate und zivile Haftung sowie ein 
Informationsfreiheitsgesetz sowie TRANSPARENZ im gesamten Staate. Seit 10 Jahren 
schreibe ich mir deshalb die Finger wund, und der UNWILLE der Politik/Medien 
offenkundig vorhandene Missstände beheben zu wollen, ist NICHT mehr zu dulden. 
RAUS AUS DEM HOHEN HAUS, aller unwilligen und aller inkompetenten Politiker. Ein 
IQ-Test und ein Soziopathentest sollte vor Amtsantritt zur PFLICHT, zum ZWANG werden! 
Safty first. Es kann nicht weiter sein, dass machtgierige Vollversager die Nationalratsstellen 
und Bundesregierungsstellen besetzen und die Interessen deren Finanziers aus der 
Industriellenvereinigung und der Vermögenden vertreten. Alle Medienvertreter die noch 
immer nicht in die Spur kommen wollen und KRITIK am CHAOS und an den eklatanten 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 

Email: aktivist4youat@gmx.at – Blog: www.aktivist4you.at 

Fehlentscheidungen üben wollen, sollten ihre Sachen packen und sich schleichen und 
schämen. Wenn man ohne Mut, ohne Rückgrat und in Angst seinen Job als Medienvertreter 
macht sich keine Zeit für recherchieren und zum kritischen Denken und Hinterfragen nimmt, 
dann macht man eher keinen guten Job. 

Ein wenig Raum für Selbstreflexion. 

 

Klaus Schreiner 
Coronamaßnahmen. 
" ... das Gesamtpaket der verordneten Maßnahmen das denkbar dümmste Resultat, das 
die Regierung überhaupt erzielen konnte. In seiner Schädlichkeit und Rechtswidrigkeit 
ist es nicht zu überbieten. Dass wegen einer vergleichsweisen Pseudo-Epidemie das 
feststellen soziale Leben und die ganze Wirtschaft auf ein absolutes Minimum 
heruntergefahren werden, ist einzigartiges Ergebnis der Menschheitsgeschichte, über das 
bereits in naher Zukunft weltweit der Kopf geschüttelt wird. Was wissenschaftlich nicht 
nachvollziehbar ist, kann von der Bevölkerung nicht korrekt verstanden und schon gar nicht 
wirklich freiwillig mitgetragen werden. Darum wird das offenkundig Falsche mit spaltender 
Medienpropaganda, rechtswidrigen Sanktionen und der Förderung von kollektiven Zwang 
durchgesetzt. Die sogenannte Corona-Krise ist de facto ein Ausnahmezustand im 
wissenschaftlichen Denken, die Quarantäne des Rechtsstaats und die endgültige 
Bankrotterklärung der Parteipolitik." ENDE Buchausschnitt "Corona-Diktatur" von Monika 
Donner 
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Klaus Schreiner 
Kurzzusammenfassung der Covid 19 Plandemie. 
Die bestehenden oligarchischen Strukturen in den USA und Europa und den langjährig 
aufgebauten Einflussmöglichkeiten über viele NGO's, Think-Tanks, Lobbyorganisationen und 
personell besetzten Schlüsselpositionen in wichtigen Organsationen ist es Oligarchen mit ihren 
Netzwerken heute möglich ihre Ziele mittels PPP (öffentliche private Partnerschaften) uns 
durch die finanziell abhängigen und nach Geld dürstenden Parteien und umfangreichen 
Medienkampagnen verkaufen bzw. uns vermitteln zu lassen und die öffentliche Meinung noch 
ihren Zielen zu gestalten. 
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Klaus Schreiner 
Wenn mehr Menschen gut recherchierte Sach- und Fachbücher lesen würden, dann wäre die 
Plandemie durchschaut & längst beendet und schon bei der Aufklärung & Anklage!  
INSIDE CORONA, GAME OVER, DIE CORON DIKTATUR, RAUS AUS DEM CORONA 
CHAOS und das Buch von Sprenger & das von Fleischhacker zeigen mittels FAKTEN und 
nachprüfbaren Quellen die größte Lüge der Menschheitsgeschichte auf. Information & 
Wissen sind Holschulden. Im Mainstream wird man weiter heiter vorgeführt indem dies alles 
verheimlicht und vertuscht wird. „Die hinterhältigste Lüge ist die Auslassung.“ Simone de 
Beauvoir. 
 

Klaus Schreiner 
Der jahrelange Corona-Irrsinn der Politik unterstützt von den Hofberichterstattern ist ein 
Verbrechen. Politiker der Systemparteien und die allermeisten Mainstreammedien haben ihre 
letzte Glaubwürdigkeit & das Restvertrauen verspielt. 
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Pfizer wusste bereits aus den 
Zulassungsstudien, dass die Impfung  viele 
Tausende töten wird! 
Siehe hier: https://www.bitchute.com/video/4vot3EQokBNF/  
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Erweitert bzw. überarbeitet jetzt so:  
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Public Health Graz 

Österreich ist einzigartig. Und JA, es besteht ein kausaler Zusammenhang zwischen der 
Anzahl der durchgeführten Tests auf SARS-CoV-2 und der Anzahl der Personen in 
Quarantäne. Muss man nicht sehen, kann man aber. Und NEIN, Omikron lässt sich durch 
aktionistisches Testen nicht aufhalten. In keinem Land der Welt, auch nicht in Österreich. 
Muss man nicht verstehen, kann man aber. 

 

Klaus Schreiner 
Die Achillessehne der Plandemie ist die Wahrheit der wissenschaftlichen Evidenz. 
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Klaus Schreiner 
 Die Menschheit befindet sich aktiv beteiligt im mRNA-Gentherpieversuchszeitalter der 
Oligarchen die eine weltweite Machtübernahme anstreben und dieselbe Menschheit sieht als 
Zeitzeugen sorglos tatenlos ratlos schweigend zu wie das Potential zum weltweiten Genozid 
entfaltet bzw. durch 5 G ausgerollt wird. Ja, 5 G kann als Waffe eingesetzt die 
Bevölkerungsreduktion des Milliardärsclub "God Club" die eine Bevölkerungsreduktion 
offiziell propagiert bewerkstelligen. Super Sache. FINDE den Fehler. 

Klaus Schreiner 
Die allermeisten Mainstreammedien sind finanziell abhängige Sprachrohre bzw. Pressestellen 
der Konzerne, der NATO und der Oligarchen und betätigen sich als vorauseilend politisch-
korrekte willfährige Hofberichterstatter, als Regime-Change Unterstützer und als 
Kriegsverkäufer. Wir haben eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation schrieb Armin Thurnher in seinem Buch: Republik ohne Würde im Kapitel 
über die Medien 

Klaus Schreiner 
Seien wir uns ehrlich und machen uns nichts mehr vor. Unsere Informationsdefizite, 
Wissenslücken und Erkenntnisdefizite ermöglichen es den Eliten uns jahrelang an der Nase 
herumzuführen und uns zu benachteiligen und unsere Freiheiten einzuschränken. Da wir es 
verabsäumt haben uns mit ausreichend Wissen zu bewaffnen und uns sorglos der 
Bequemlichkeitsverblödung hingegeben haben, sind wir heute da, wo wir uns befinden. In der 
Coronaplandemie und werden einer experimentellen Gentherapie unterworfen und 
überwacht was geht. Zudem wird das große 5 G Menschenexperiment durchgezogen obwohl 
die Gesundsheitsbeeinträchtigungen der Wissenschaft und dem Militär längst bekannt sind. 5 
G hat das Potential zum weltweiten Genozid. Profit steht weit über unserer Gesundheit. Bei 5 
G wie auch bei Corona. Viele schlafen einfach heiter weiter. Und bekommen vor lauter Angst 
und Lesebequemlichkeit nicht viel mit was vor sich geht. Blinde ahnungslose Zeitzeugen. 
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---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Andreas Gehrmann 

"Ich bin Informatiker und beschäftige mich hier mit den Zahlen der Corona Pandemie. In 
diesem Video geht es um Dashboards. Ich zeige auf, was Dashboards leisten können und wie 
sie entstehen. Weiterhin stelle ich ein eigenes Corona Dashboard vor. Dafür nutze ich 
ausschließlich öffentlich zugängliche Daten - die Sterbezahlen für Deutschland, die Covid-19 
Sterbefälle, die Belegung der Intensivbetten und die Zahl der Infizierten. 
Im Ergebnis stelle ich fest, dass aus den vorliegenden Daten in 2020 keine endemische Lage 
in Deutschland ablesbar ist – entgegen der vorherrschenden Meinung. Die Möglichkeit, aus 
den Zahlen das Gegenteil zu behaupten, führe ich auf einen fehlerhaften Umgang mit den 
verfügbaren Daten zurück. Ich empfehle daher, (blindes) Vertrauen in Dashboards kritisch zu 
hinterfragen und auch die Interessen der Eigentümer der Dashboards zu berücksichtigen. 
Ich kritisiere außerdem, dass sich vor die Rohdaten Behörden oder Vereine mit eigenen 
Interessen schalten und die Zahlen auf ihre Weise interpretierten und präsentierten. 
Schockiert bin ich über den Umgang der Faktenchecker mit meiner Arbeit und mit mir als 
Person. Zudem überrascht mich, dass bis heute kein Massenmedium bereit war, über meine 
Zahlen oder meine Geschichte zu berichten. 
Der Vortrag wurde am 20.01.2022 aufgenommen." 
https://www.youtube.com/watch?v=KkWBeBhjrtE&t=9s  
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https://tkp.at/2022/03/22/us-behoerde-cdc-loescht-ein-viertel-der-angeblichen-covid-todesfaelle-bei-
kindern/ 

 

Wissenschaft 

US-Behörde CDC löscht ein Viertel der 
angeblichen Covid-Todesfälle bei Kindern 
22. März 2022von Dr. Peter F. Mayer2.1 Minuten Lesezeit 

Seit zwei Jahren zeigt sich wieder und wieder, dass die angeblichen Covid 
Todesfälle nicht stimmen und generell viel zu viele sind. Das verhält sich genau 
umgekehrt wie bei den Impf-Nebenwirkungen und Todesfällen, die durch die 
Impfung verursacht sind. Die CDC löscht nun 24 Prozent der COVID-19-Todesfälle 
bei Kindern und schiebt die Schuld auf einen Programmierfehler. 

In der “Footnotes and Additional Information” Sektion des COVID Data 
Trackers der CDC, heißt es: „Die Daten zu den Todesfällen wurden nach 
Behebung eines logischen Programmierungsfehlers angepasst. Dies führte zu 
einer geringeren Anzahl von Todesfällen in allen demografischen 
Kategorien“. 

COVID-19-Todesfälle werden von Staaten und anderen Behörden gemeldet. 

Ärzte und Behörden verwenden häufig die Zahlen, wenn sie für die COVID-
Impfung plädieren, auch diejenigen, die der Meinung sind, dass praktisch 
alle Kinder geimpft werden sollten. Die Direktorin der CDC, Dr. Rochelle 
Walensky, nutzte die Zahl der Todesfälle des Trackers im November 2021 für 
ein Expertengremium, das ihrer Organisation riet, die Impfung für alle 
Kinder zwischen 5 und 11 Jahren zu fördern. 

Nach Angaben von Twitter Usern, die die Änderungen verfolgt haben, 
meldete die CDC zuvor 1.755 Kinder, die an COVID-19 starben, und 
schätzungsweise 851.000 weitere. Die CDC hat die Zahl der Todesfälle bei 
Kindern um 416 und die Zahl der Todesfälle in anderen Bereichen um über 
71.000 verringert, so dass die Gesamtzahl nun bei knapp 780.000 liegt. 
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Im August 2021 hatte die CDC schon einmal die Zahl der Todesfälle revidiert, 
nachdem sie eine Diskrepanz in den Daten festgestellt hatte. 

Einige Journalisten und Kliniker berufen sich auf die Tracker-Daten, 
während andere eine Zählung des National Center for Health Statistics 
(NCHS) der CDC verwenden, die von der Behörde als glaubwürdiger 
bezeichnet wird. 

Die NCHS-Zählung, die auf Sterbeurkunden beruht, weist derzeit 921 
COVID-19-bedingte Todesfälle bei Kindern und 966.000 Todesfälle mit 
COVID-19 in anderen Altersgruppen aus. 

Dr. Alasdair Munro, klinischer Forschungsbeauftragter für pädiatrische 
Infektionskrankheiten am Universitätskrankenhaus 
Southampton, bezeichnete die Aktualisierung des Trackers vorerst als 
„großartige Nachricht“, da etwa ein Viertel der pädiatrischen COVID-19-
Todesfälle verschwunden sei. 

Allerdings schrieb Munro auf Twitter, es sei „leicht besorgniserregend, dass 
diese Daten in den USA in großem Umfang als Richtschnur für die Politik 
verwendet werden“. 

 

Florida wird von Impfung gesunder Kinder abraten – Weltweit die Ersten? 

US-Daten: 800.000 Kinder lagen nach Impfung flach 

Covid-Impfung an Kindern „ist ein Verbrechen“ – Sönnichsen fordert 
Regierung zum Rücktritt auf 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

https://tkp.at/2022/03/22/martin-sprenger-zur-quarantaene-welle-in-oesterreich-wie-kommen-wir-da-
raus/ 
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Wissenschaft 

Martin Sprenger zur „Quarantäne-Welle“ 
in Österreich – „Wie kommen wir da 
raus?“ 
22. März 2022von Waldo Holz4.9 Minuten Lesezeit 

Österreich befindet sich mit in der „Quarantäne-Welle“, ausgelöst 
durch einen Testexzess, der weltweit seinesgleichen sucht. Das 
Land kommt kaum raus, denn Journalisten und Meinungsmacher 
treiben die Politik vor sich her. Aktuell wird der Rücktritt des 
Bildungsministers gefordert, da dieser in Schulen weniger Testen 
und weniger Masken sehen will. Und all das auf miserabler 
Datenbasis. 

Martin Sprenger ist seit zwei Tagen hochaktiv auf Facebook und übt 
Fundamentalkritik an der Covid-Politik, die nicht aufhören will in 
Österreich. Eine Covid-Problem hat Österreich nicht, aber „vor allem ein 
Quarantäne-Problem“, schreibt er am Montagabend. 

„Noch nie mussten so viele Menschen über so lange Zeit, aufgrund 
einer staatlichen Verordnung zuhause bleiben. Aktuell sind es 
unglaubliche 441.100 Personen. Wie viele sich davon vollkommen 
gesund fühlen, ist unbekannt. Begonnen hat die Quarantäne-Welle 
Anfang Februar und wird voraussichtlich bis Ostern anhalten. Sie 
trifft Kinder und Jugendliche, die eigentlich in der Schule sitzen, oder 
die Lehre absolvieren sollten, genauso, wie Erwachsene und 
Personen aus Schlüsselberufen.“ 

Kürzlich gab es Zahlen aus Wien, wie viele Menschen vollkommen gesund in 
Quarantäne sitzen. Zwei Drittel der positiv getesteten Wiener waren 
„asymptomatisch“. Man bedenke: Hat man einen leichten Schnupfen, gilt 
man nicht als „asymptomatisch“. 

Das große Testproblem 

Österreich konstruiere sich durch die hohe Testzahl ein Problem, das an die 
gesellschaftliche Ordnung unter Druck setzt. Es liege eindeutig an den vielen 
Tests: 

„Österreich ist einzigartig. Und JA, es besteht ein kausaler Zusammenhang 
zwischen der Anzahl der durchgeführten Tests auf SARS-CoV-2 und der 
Anzahl der Personen in Quarantäne. Muss man nicht sehen, kann man aber. 
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Und NEIN, Omikron lässt sich durch aktionistisches Testen nicht aufhalten. 
In keinem Land der Welt, auch nicht in Österreich. Muss man nicht 
verstehen, kann man aber.“ 

 

Österreichs irrer Test-Exzess. Quelle: ourworldindata.org/coronavirus 

Als Gegenbeispiel führt Sprenger Dänemark an, das bereits seit bald zwei 
Monaten Covid hinter sich hat: 

„Wie es anders geht, zeigt das Beispiel Dänemark. Am 01. Februar 
2022 wurden trotz hoher Fallzahlen alle Maßnahmen 
beendet. Gleichzeitig wurde die Anzahl der täglichen Tests um 90 
Prozent reduziert. Getestet wurden nur noch symptomatische 
Personen und Verdachtsfälle in bestimmten Bereichen. Damit konnte 
eine Quarantäne-Welle weitgehend verhindert werden. 
In Österreich müssen nicht aufgrund der COVID-19-Fälle 
Operationen abgesagt, Stationen geschlossen und auch andere 
Leistungen zurückgefahren werden, sondern weil das 
Personal abgesondert wurde. Pflegeheime, Schulen, Betriebe, 
etc. fahren im Notbetrieb. Das verbliebene Personal ist überlastet und 
frustriert.“ 

Journalistische Scharfmacher 
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Doch angesichts der Scharfmacher im öffentlichen Diskurs, wo „jede 
Lockerung der Quarantäne-Regeln, jedes Abgehen vom aktionistischen 
Testen als unverantwortlich bezeichnet“ wird, weiß Sprenger nicht, wie „wir 
da wieder raus“ kommen. „Dass viele europäische Länder einen anderen 
Weg gehen, wird ignoriert. Dass es eine neue Teststrategie, angepasste 
Quarantäneregeln braucht, hätte schon im Jänner, spätestens Februar 
offen diskutiert werden müssen. So wie es die skandinavischen Länder 
getan haben. Antizipierend, rational denkend, vorausschauend.“ 

Stattdessen arbeitet man sich aktuell am Bildungsminister ab, der an Masken 
und Tests in der Schule zweifelt. Lautstark fordert man seinen Rücktritt. In 
den Medien wird er als „ignorant und enttäuschend“ („Der Standard“) 
bezeichnet. Auch dass im Happelstadion Van der Bellen, Ludwig, Klenk und 
40.000 andere eine maskenlose Feier veranstalten, stört dabei nicht. 

Sprenger: 

„Eine Pandemie ist ein dynamisches Geschehen, das einer ständigen 
Anpassung bedarf. Eines ständigen Abwägens von gesundheitlichen, 
psychosozialen und wirtschaftlichen Risiken. Mit Omikron hat sich 
die Dynamik verändert. Viele Länder haben ihre Strategien 
angepasst, auch um einen Stillstand der Gesellschaft zu verhindern. 
Österreich hat das nicht geschafft. Aktuell sitzt jede 20. Person 
zuhause in Quarantäne. Bei wie vielen das wirklich notwendig ist, 
bleibt unbekannt. Der medizinisch-virologische Tunnelblick sieht nur 
das COVID-Problem. Das Quarantäne-Problem und den daraus 
resultierenden Schaden ignoriert diese eindimensionale Perspektive.“ 

Da man von 25 bis 50 Prozent asymptomatischer Verläufe ausgehen kann, 
dürfte man die realen Fälle in Österreich wohl noch mal zumindest 
verdoppeln oder verdreifachen. Bei aktuell knapp 500.000 aktiven SARS-
CoV-2-Fällen, wäre man dann bei 1.5 Millionen. „Wie viele davon auch 
infektiös, oder krank sind, wissen wir nicht. Repräsentative 
Querschnittsstudien oder Befragungen werden in Österreich nicht 
durchgeführt.“ So läutete er ein Posting am Sonntag ein. Dieses ging so 
weiter: 

„Aktuell liegen 2.792 auf SARS-CoV-2 positiv getestete Fälle auf der 
Normalstation. Das sind 62 pro 10.000 (0,62 Prozent) aller auf 
SARS-CoV-2 positiv getesteten Fälle. Wie viele davon aufgrund der 
Hauptdiagnose COVID-19, wissen wir nicht. Schätzungen gehen 
davon aus, dass die Hälfte bis zwei Drittel der Fälle aus ganz einem 
anderen Grund in das Krankenhaus aufgenommen wurde. 
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Aktuell liegen 200 auf SARS-CoV-2 positiv getestete Fälle auf der 
Intensivstation. Das sind 4 pro 10.000 (0,04 Prozent) aller auf SARS-
CoV-2 positiv getesteten Fälle. Wie viele davon aufgrund der 
Hauptdiagnose COVID-19, wissen wir nicht. Schätzungen gehen 
davon aus, dass ein Viertel bis die Hälfte der Fälle aus ganz einem 
anderen Grund intensivmedizinisch versorgt werden muss. 
 
Über die Altersverteilung, Grunderkrankungen, Body-Mass-Index, 
sozio-ökonomischen Status, Impfstatus, etc. der auf SARS-CoV-2 
positiv getesteten Fälle im Krankenhaus wissen wir nichts. 
 
Aktuell müssen 448.666 Menschen oder 9934 pro 10.000 (99,3 
Prozent) aller offiziell auf SARS-CoV-2 positiv getestete Fälle nicht im 
Krankenhaus versorgt werden. Wie diese Personen betreut und 
monitorisiert werden wissen wir nicht. Wie viele dieser Personen 
unnötig in Quarantäne sind, wissen wir nicht. 
 
Es gibt in Österreich nach über zwei Jahren noch immer keine präzise 
Datenbasis, dadurch auch keine präzise Risikobewertung und keine 
korrekte Risikokommunikation. Die Medien sind auch keine Hilfe, 
ganz im Gegenteil. Ohne gute Datenbasis kann ein 
Risikomanagement nicht erfolgreich sein. Ohne geeignete Strategien 
und Maßnahmen aber auch nicht. Am folgenschwersten ist die 
Kombination aus ungeeigneten Strategien und Maßnahmen, 
basierend auf einer miserablen Datenbasis. Tu felix Austria!“ 

https://tkp.at/2022/03/22/endlich-kompetenz-bei-anhoerung-im-deutschen-bundestag-ein-
immunologe/ 

 

 

Wissenschaft 
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Endlich Kompetenz bei Anhörung im 
Deutschen Bundestag: ein Immunologe 
22. März 2022von Dr. Peter F. Mayer1.9 Minuten Lesezeit 

Seit zwei Jahren ist es Usus geworden, dass Virologen für alles und jedes 
kompetent sind und sich überall als Berater aufdrängen. Von unkundigen 
Politikern werden sie akzeptiert, obwohl sie weder Kompetenz in Epidemiologie 
haben, noch in Immunologie oder Public Health und schon gar nicht sind sie Ärzte, 
die Erfahrung mit der Behandlung von Patienten haben. 

Umso erstaunlicher ist es, dass bei der Anhörung im deutschen Bundestag 
zum Thema Impfpflicht auch ein Immunologe zu Wort kommen durfte, 
nämlich Prof. Dr. Andreas Radbruch. Er ist Immunologe, der sich seit 40 
Jahren mit der Reaktion des Immunsystems auf Impfstoffe und 
Krankheitserreger befasst, ehemaliger Präsident der Deutschen Gesellschaft 
für Immunologie und zur Zeit Vizepräsident der Föderation europäischer 
immunologischer Fachgesellschaften. 

Schon als ersten Punkt räumt er mit falschen Ansichten auf: Der Schutz vor 
Infektion ist kurzfristig und beträgt nur wenige Wochen bis Monate, und das 
trifft für alle Impfungen und Boosterungen zu. Als Ausnahme nennt er 
Infizierte, die zusätzlich geimpft wurden. 

Er bestätigt, dass „Boostern“ das Immunsystem sättigt und schon nach der 4. 
Dosis ein Schutz nur mehr zwischen 11 und 30% liegt. 

„Dafür sind bei 80% der Geimpften lokale 
Nebenwirkungen zu beobachten, und bei 40% 
systemische Nebenwirkungen. Diese Nebenwirkungen 
könnten bei weiteren Boosterungen zunehmen, denn sie werden 
durch das angeborene Immunsystem verursacht, das durch 
dauerndes Boostern „trainiert“ wird. Man hat also durch dreimaliges 
Boostern quasi sein „immunologisches Pulver verschossen“, das 
Immunsystem so gesättigt, dass es wahrscheinlich auch auf 
angepasste neue Impfstoffe nicht mehr optimal reagiert 
(Fachausdruck „original antigenic sin“).“ 

Er kommt zum Schluss, dass eine Impfpflicht nicht das Ziel erreichen wird, 
bei zukünftigen SARS-CoV-2 Infektionswellen die Infektionslast zu senken. 
Ein Blick auf die Statistiken reicht ja: wir leben heute mit Inzidenzen, die vor 
einem Jahr noch undenkbar wären. 
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Hinzuzufügen wäre noch, dass wir schon jetzt selbst bei den Daten des 

RKI nicht mehr übersehen können, dass Corona so 
harmlos wie ein Schnupfen oder eine 
Erkältung geworden ist. Und dagegen zu impfen 
angesichts auch systemischer Nebenwirkungen ist vollkommen absurd. 

 

Richter/Staatsanwälte: „Staat tötet mit Impfpflicht vorsätzlich Menschen“ 

Laut RKI-Daten ist Omikron 10 bis 50 mal weniger gefährlich als normale 
Grippe 

So erzeugen mRNA-Spike-Impfungen Vakzin-AIDS – Video 

 
Public Health Graz 

Der Artikel "Kritik am Bildungsminister: Ignorant und enttäuschend" der Standard-
Redakteurin Colette M. Schmidt zeigt wieder einmal den Tunnelblick einer ehemaligen 
Qualitätszeitung - https://bit.ly/3Nmolx5  
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Sehr geehrte Frau Schmidt, beantworten Sie doch einfach folgende Fragen: 
 

1) In welchem europäischen Land gibt es aktuell noch eine Maskenpflicht für Schülerinnen 
und Schüler?  
 

2) In welchem europäischen Land gibt es aktuell noch eine FFP-2 Maskenpflicht für 
Schülerinnen und Schüler?  
 

3) In welchem europäischen Land werden aktuell noch Schülerinnen und Schüler 
regelmäßig getestet? 
 
 

4) In welchem europäischen Land sind aktuell (anteilsmäßig) die meisten Schülerinnen 
und Schüler, sowie Pädagoginnen und Pädagogen in Quarantäne? 
 

Dass jemand, der sein ganzes Berufsleben als Journalistin im Dienst einer objektiven 

Information der Bevölkerung stand, derart ignorant mit 
Wissenschaft umgeht, ist enttäuschend. Ja, Bildung ist ein 
Menschenrecht. BITTE erklären Sie uns, wie Sie das OHNE Infektionen (heute und in 
Zukunft) ermöglichen wollen - Danke!  
 

Unwahrheiten zu verbreiten ist jedenfalls nicht das 
geeignete Mittel. 
 
Die Dänische Gesundheitsbehörde hat für Journalistinnen Ihres Niveaus eine eigene 
Homepage eingerichtet - https://bit.ly/3wrjaWw - um Fehlinformationen der Bevölkerung 
vorzubeugen. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

https://tkp.at/2022/03/21/wissenschaftler-in-frankreich-und-italien-belegen-corona-infektionen-schon-
2019/ 
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Wissenschaft 

Wissenschaftler in Frankreich und 
Italien belegen Corona Infektionen schon 
2019 
21. März 2022von Dr. Peter F. Mayer2.3 Minuten Lesezeit 

Wie schon früher berichtet, wurden SARS-CoV-2-Antikörper in Blutproben aus 
der Zeit vor der Pandemie sowohl in Italien als auch in Frankreich gefunden. 
In Abwasserproben in Barcelona konnte man das Virus sogar schon im März 2019 
nachweisen. Tatsächlich wurde das Virus also offenbar wesentlich früher 

freigesetzt. Die Pandemie begann erst 
damit, dass man mit den PCR-
Tests einen aktuellen Nachweis 
führen konnte. 
Ich selbst wurde bereits zu Silvester 2019 in Wien infiziert, im April 2020 gab 
es einen positiven Antikörpertest und im November 2020 einen positiven 
Test auf spezifische T-Zellen. Die Erkrankung dauerte zwei Tage Anfang 
Januar und war nicht mehr als eine leichte Erkältung. Erst durch PCR-Tests 
und die diversen Grundrechte-einschränkenden Maßnahmen wie die 
Verbreitung von Panik, Lockdown oder Masken verursachten dann die 
Probleme, die es vorher offenbar nicht gegeben hatte. 

„Die Auswirkungen sind enorm„, sagt Dr. Jay Bhattacharya, 
Medizinprofessor in Stanford, und betont, dass das Virus schon lange vor 
dem offiziellen Ausbruchsdatum in der Bevölkerung war, „es war zu spät, um 
die Ausbreitung der Infektionen zu stoppen.“ 

Nach Ansicht des Wissenschaftlers zeigen sowohl die italienische als auch 
die französische Studie, dass sich SARS-CoV-2 viel früher als erwartet über 
die „wichtigsten internationalen Reisezentren“ in Europa verbreitet hat. 
Positive Proben wurden bei asymptomatischen Personen identifiziert, so die 
Studie. 

„Obwohl durch gezielte Überwachung und Kontaktverfolgung keine lokale 
Übertragung in Europa vor der zweiten Februarhälfte festgestellt werden 
konnte, häufen sich die Hinweise darauf, dass SARS-CoV-2 Anfang Januar 
2020 in Ostfrankreich zirkulierte, und Umweltstudien deuten darauf hin, 
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dass das Virus im Dezember 2019 in Norditalien präsent gewesen sein 
könnte„, so die französischen Forscher. 

In Anbetracht der Tatsache, dass das Virus seit mindestens September 2019 
in der europäischen Bevölkerung präsent ist, glaubt Bhattacharya, dass die 
US-Statistiken vom April 2020, die eine dreiprozentige Inzidenz des Virus 
unter Erwachsenen in Los Angeles County, Kalifornien, angeben, „nicht allzu 
überraschend sind“. 

SARS-CoV-2 war unbemerkt unter uns – und da war es kein Problem. Erst 
seit es den PCR-Test gibt, der keine 
Erkrankung nachweisen kann, sondern nur 
irgendwelche Teile, die möglicherweise zu dem 
fraglichen Virus gehören, haben wir eine 
Pandemie, müssen die Spitäler schützen, die nicht uns gehören und 

die nie überlastet waren. Ohne PCR-Test hätten wir nie 
einen Unterschied zu den früheren 
Grippesaisonen bemerkt. 

 

Coronavirus trat wesentlich früher auf – in Barcelona bereits im März 2019 

Neue Hinweise auf Beginn der Corona Pandemie bereits im Frühjahr 2019 

Corona Infektionen bereits zu Silvester 2019 in Wien 

Coronavirus Antikörper Test „grenzwertig“ – mögliche Ursachen 

Positiver Test auf SARS-Cov-2-spezifische T-Zellen nach Infektion zu 
Jahresbeginn – Immunität nach 10 Monaten aufrecht 

 

 

https://tkp.at/2022/03/22/covid-fuer-geimpfte-in-australien-corona-hat-immer-saison/ 
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Wissenschaft 

Covid für Geimpfte in Australien – 
Corona hat immer Saison 
22. März 2022von Dr. Peter F. Mayer2.5 Minuten Lesezeit 

Infektion und Erkrankung treten mittlerweile weltweit besonders häufig bei den 
Geimpften auf. Und erstaunlicherweise ziemlich gleichzeitig im Süden und 
Norden, was Atemwegserkrankungen sonst nicht machen. 

Mittlerweile ist es jedenfalls klar, dass 
die Geimpften anfälliger sind als die 
Ungeimpften für Infektion, Erkrankung 
und Tod. Das zeigen auch die Daten in Australien. 

Die Daten von Australien zeigen aber auch, dass ZeroCovid, oder NoCovid, 
krachend gescheitert sind. Man bemüht sich so wie bei uns zu verschleiern, 
dass die Gentherapie-Impfung schädlich ist. Wie in Deutschland, Österreich 
und anderen Ländern werden die Angaben ungenauer, die Zahlen mit 
„unbekannten Status“ oder mit der vagen Angabe „ungeimpft oder teilweise 
geimpft“ nimmt zu. Was ist bei den teilweise geimpften passiert? Ist die Nadel 
am harten Muskel abgebrochen? Wurde die Spritze nur teilweise entleert? 

Sehen wir uns zunächst die Provinz Süd-Australien an. Am 8. Januar hatte 
ich berichtet, dass bei einer Impfquote von 77,1% unter den Hospitalisierten 
86% mehrfach Geimpfte waren. 

Hier ist die neueste Meldung vom 21.3.2022. 
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Also 150 Covid-Fälle im Spital, davon 97 voll geimpft – scheint kaum zu 
helfen – bei 50 wird angegeben, dass sie ungeimpft oder teilweise geimpft 
sind und bei 3 ist es unklar. Es ist also unklar, wie viele Geimpfte unter den 
Patienten im Spital zu finden sind. Es ist ein Versuch zu verschleiern, dass 
die Impfung nicht nur nichts nützt, sondern schadet. 

Eine Studie in Australien hatte gezeigt, dass bei einer Abschlussfeier in einer 
Diskothek eine negative Wirksamkeit von -11,8% zu errechnen war. Und das 
bei Jugendlichen. 

New South Wales 

Über diese australische Provinz habe ich zuletzt am 10. Januar berichtet. Zu 
sehen waren stark steigende Fälle, obwohl in Australien Sommer war und ist. 
Waren die alle in ihren Häusern eingesperrt, durfte niemand hinaus um 
Vitamin D zu tanken? Sonst verschwinden im Sommer 
Atemwegserkrankungen regelmäßig. Zumindest war das in den vergangenen 
Tausenden Jahren so. Hier noch zum Vergleich Deutschland und Indien. 

 

Zur Bewertung dieser völlig ungewöhnlichen Sommer-Welle gibt es unten 
das ausgezeichnete Interview mit dem Arzt und Buchautor Dr. Gerd Reuther, 
das meine Kollegin Larissa Breitenegger geführt hat. 

Anfang Januar hat es wie berichtet so ausgesehen: 9 von 10 Fälle und 8 
von 10 Krankenhausaufenthalte und Todesfälle seit dem 26. 
November 2021 wurden unter den Geimpften registriert. Also wieder 
negative Wirksamkeit. 
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Und das wird per 12. März berichtet: 

 

Wir sehen, auch hier wird mit dem gleichen Trick gearbeitet. ‚No 
dose/Unknown‘ macht es unmöglich Anteile zu errechnen. Jedenfalls sind 
immerhin zugegebene 33 von insgesamt 41 Todesfällen bei mehrfach 
Geimpften kein großartiger Erfolg, ebensowenig wie die 204 Geimpften im 
Spital. 

Und hier das Interview mit Dr. Gerd Reuther, geführt von Larissa 
Breitenegger: (Im Originalbeitrag zu finden!) 

 

Erfahrungen aus dem NoCovid Kontinent Australien – Video 

Studie in Australien: Was vor Infektion schützt und was nicht 

Australien: totaler Flop der Impfkampagne 

Süd-Australien: Impfung erhöht Wahrscheinlichkeit der Hospitalisierung 

 

 

https://tkp.at/2022/03/21/36-jaehrige-covid-impfkoordinatorin-stirbt-ploetzlich-und-unerwartet/ 
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Wissenschaft 

36-jährige Covid-Impfkoordinatorin 
stirbt „plötzlich und unerwartet“ 
21. März 2022von Waldo Holz3.2 Minuten Lesezeit 

Das Gesicht der Impfkampagne der größten Stadt des US-
Bundesstaates Kentucky, Lousiville, ist vergangene Woche völlig 
überraschend gestorben. Sie war eine Befürworterin von 
Impfpflichten und ein großer Fan von mRNA-Impfstoff und 
koordinierte die Impfverteilung in der Stadt. Die Stadt 
veröffentlicht nun kaum Hintergründe zum Tod. 

Dr. SarahBeth Hartlage, war Covid-Impfkoordination in Louisville, 
Kentucky. Die 36-jährige wurde zum öffentlichen Gesicht der Impfkampagne 
von Kentucky und Leiterin der zentralen „LuVax-Impfstelle“ im Kentucky 
Exposition Center. Dort wurden über 120.000 Menschen geimpft. Jetzt ist 
die Hartlage tot, sie starb „plötzlich und unerwartet“. 

„Plötzlich und unerwartet“ 

Dr. Sarah Moyer, die leitende Gesundheitsstrategin der Stadt, bezeichnete 
ihren Tod als „plötzlich und unerwartet“. 

„Wir sind so dankbar für die Gelegenheit, sie gekannt und mit ihr gearbeitet 
zu haben“, sagte Moyer in einer Erklärung. „Dank ihrer Führung, ihres 
Wissens und ihrer Planung haben Tausende von Einwohnern von Louisville 
den lebensrettenden Impfstoff COVID-19 erhalten.“ 

Hartlage war tatsächlich verantwortlich für den „Impferfolg“ von Louisville. 
Sie galt als enthusiastische mRNA-Befürworterin. Nicht nur online auf 
Twitter, sondern auch bei Pressekonferenzen mit dem demokratischen 
Bürgermeister der Stadt hatte sie intensiv die Menschen zur Impfung 
gedrängt. 
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Die Impfkoordinatorin zeigte sich begeistert, als man begonnen hatte, 
Fünfjährige zu impfen, und enttäuscht, als Pfizer seinen Antrag für 
Sechsmonatskinder zurückstellte. Auf Twitter sprach sie auch mal von der 
„Pfizer-Fee“, die uns Impfstoff schenke. Erst vor 10 Tagen meinte sie, dass 
der Anstieg an Fällen in HongKong sicherlich auf den chinesischen Impfstoff 
zurückzuführen wäre. Der mRNA-Stoff war für sie der Goldstandard. 

Die Leiterin der zentralen Impfklinik war konsequent und forderte auch 
Impfpflichten. Bisher äußerte sich die Stadt kaum. Information über den 
„plötzlichen und unerwarteten“ Tod hinaus gibt es von der Stadt keine. 
Stattdessen forderte der Bürgermeister die Menschen auf, für das Charity-
Programm von Hartlage zu spenden. 

Erst vergangene Woche war die Anästhesistin in den Medien. Da sie auf der 
Rückreise von einer Gesundheitskonferenz in Florida im Flieger einen Mann 
möglicherweise das Leben gerettet hatte. Sie setzte dem Patienten mit 
medizinischem Notfall eine Infusion. 

Keine Antworten 

Hartlage hinterlässt einen Ehemann und eine Tochter. Dass Debatten und 
Forderungen nach einer Untersuchung ihres Todes aufkommen, sind 
zweifellos schmerzhaft für die Hinterbliebenen. Man erinnere an den 
Starjournalisten der „New York Times“, der 24 Stunden nach seiner 
Boosterspritze gestorben war. Auch bei seinem Tod wurden „Impfgegner“ 
vom Mainstream sofort scharf kritisiert, da man seinen Tod 
instrumentalisieren würde, weil man verlange, einen möglichen 
Zusammenhang zwischen Impfung und Tod nachzugehen. 

Selbstmord oder eine Überdosis, sehr häufige Todesursachen bei Menschen 
unter 40 dürfte man bei Hartlage wohl ausschließen können. 

Journalist Alex Berenson fordert Louisville auf „ehrlich darüber zu sein, was 
passiert ist, je früher, desto besser.“ Er verstehe den „Schmerz“ ihres 
Ehemannes, das man den Tod nicht an die Öffentlichkeit zerren wolle: „Aber 
sie hat ihr Recht auf Privatsphäre verwirkt, als sie andere Menschen zu 
Covid-Impfungen überredete, von denen bekannt ist, dass sie für junge 
Menschen herzgefährdend sind – und sogar zu Zwangsimpfungen aufrief. 
‚Plötzlich und unerwartet‘ reicht nicht aus.“ 

Wenn Berenson „plötzlich und unerwartet“ sterben würde, würde der 
Mainstream sicherlich umgehend wissen wollen, „ob Covid mich umgebracht 
hat; und sie hätten Recht mit ihrer Frage“, sagt der ehemaligte „New York 
Times“ Journalist, der Covid-Kritiker der ersten Stunde ist und dessen 
Twitterprofil mit 500.000 Follower schon sehr früh gelöscht wurde. 
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Die Todesmeldung in einer lokalen Zeitung finden Sie hier. 

Bild wikicommons 

 

US-Militär in Fort Bragg: 80 Todesfälle plötzlich und unerwartet, 3 im 
Kampfeinsatz 

Massive Steigerung von Erkrankungen als Folge der Impfkampagne beim 
US-Militär 

Video-Interview mit Gerd Reuther:  „In der Medizin ging es immer schon 
um’s Geschäft“ 

 

 

 

Wissenschaft 

Massive Steigerung von Erkrankungen als Folge der 
Impfkampagne beim US-Militär 
26. Januar 2022von Dr. Peter F. Mayer3.7 Minuten Lesezeit 

Die massiven Nebenwirkungen und Langzeitfolgen der Impfkampagnen mit den 
gentechnischen Medikamenten, geleugnet von Politik und Pharmaindustrie, 
werden immer offensichtlicher. Mit den Meldesystemen VAERS und der 
EudraVigilance Datenbank der EMA werden viele davon nicht erfasst. Beim US-
Militär werden jedoch alle zu 100% dokumentiert und die Ergebnisse sind 
erschreckend. 

Von Dr. Peter F. Mayer 

Über die Ergebnisse eines Hearings von Senator Ron Johnson 
berichtet Daniel Horowitz auf Twitter: 
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„Ich kann Ihnen von Rechtsanwalt Thomas Renz mitteilen, dass die 
Zahl der Krebsdiagnosen im DMED-System des Militärs von einem 
5-Jahres-Durchschnitt (2016-2020) von 38.700 pro Jahr auf 114.645 
in den ersten 11 Monaten des Jahres 2021 gestiegen ist. Dies ist 
überwiegend junge Bevölkerung. 

Im Gegensatz zu VAERS, wo die Neinsager vorschlagen können, dass 
sich jeder eintragen kann, ist dies nur von Militärärzten und 
quantifiziert jeden einzelnen ICD-Code im Militär für die Tri-Care-
Abrechnung von Humana. Dies ist die ultimativ definierte und 
endliche Population mit ausgezeichneter Überwachung.“ 

Und weiter: 

Renz ist US Anwalt und hat schon einige große Sachen aufgedeckt. Er 
berichtet in dem Video, dass bei Fehlgeburten ein Plus von 300 Prozent 
gegenüber den vorigen Jahren beobachtet wird, ebenso bei Krebs, 
Neurologische Probleme, die die Piloten beeinflussen können, verzeichnen 
ein Plus von über 1000%. 

Biochemische Ursachen der massiv auftretenden Erkrankungen durch die 
mRNA-Präparate 
Bei den Langzeitfolgen geht es immer häufiger in Richtung erhöhte 
Infektanfälligkeit, was durch eine Störung des Immunsystems, also durch die 
Impfung, erzeugt wurde bzw. wird. Viele Krebsformen, aber auch viele 
sogenannte Autoimmunerkrankungen werden durch (z. T. sogenannte 
atypische) Mykobakterien verursacht. Solange die vom Immunsystem in 
Schach gehalten werden, ist das kein Problem. Ist das Immunsystem 
beeinträchtigt, treten eine ganze Reihe von Krankheiten gehäuft auf. 

Die biochemischen Hintergründe für diese nun vermehrt auftretenden 
Fehlgeburten, Krebs oder neurologische Probleme werden in einem in 
Researchgate veröffentlichten Artikel von Stephanie Seneff, Greg Nigh, 
Anthony Kyriakopoulos und Peter McCullough mit dem Titel „Innate 
Immune Suppression by SARS-CoV-2 mRNA Vaccinations: The role of G-
quadruplexes, exosomes and microRNAs“ (Unterdrückung des angeborenen 
Immunsystems durch SARS-CoV-2 mRNA-Impfungen: Die Rolle von G-
Quadruplexen, Exosomen und microRNAs) beleuchtet. 

Darin heißt es: 

„Bei den mRNA-Impfstoffen wird gentechnisch veränderte mRNA 
verwendet, die für Spike-Proteine kodiert. Diese Veränderungen 
verbergen die mRNA vor der zellulären Abwehr, fördern eine längere 
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biologische Halbwertszeit der Proteine und bewirken eine höhere 
Gesamtproduktion von Spike-Proteinen. 

Experimentelle Untersuchungen und Beobachtungen zeigen jedoch, 
dass die Immunantwort auf die Impfstoffe ganz anders ausfällt als 
die Reaktion auf eine Infektion mit SARS-CoV-2. Wie wir zeigen 
werden, sind die durch den Impfstoff eingeführten genetischen 
Veränderungen wahrscheinlich die Ursache für diese 
unterschiedlichen Reaktionen. In diesem Beitrag präsentieren wir 
den Nachweis, dass eine Impfung im Gegensatz zu einer natürlichen 
Infektion eine tief greifende Beeinträchtigung der Typ-I-Interferon-
Signalisierung hervorruft, die verschiedene negative Folgen für die 
menschliche Gesundheit hat. Wir erklären den Mechanismus, durch 
den Immunzellen große Mengen von Exosomen in den Blutkreislauf 
freisetzen, die Spike-Proteine zusammen mit kritischen microRNAs 
enthalten, die eine Signalreaktion in Empfängerzellen an entfernten 
Stellen auslösen. 

Wir identifizieren auch potenziell tiefgreifende Störungen in der 
regulatorischen Kontrolle der Proteinsynthese und der 
Krebsüberwachung. Diese Störungen stehen möglicherweise in 
direktem Zusammenhang mit neurodegenerativen Erkrankungen, 
Myokarditis, Immunthrombozytopenie, Bellscher Lähmung, 
Lebererkrankungen, beeinträchtigter adaptiver Immunität, erhöhter 
Tumorigenese und DNA-Schäden. Wir zeigen Beweise aus Berichten 
über unerwünschte Ereignisse in der VAERS-Datenbank, die unsere 
Hypothese unterstützen. 

Wir sind der Meinung, dass eine umfassende Risiko-Nutzen-
Bewertung der mRNA-Impfstoffe ausschließt, dass sie einen positiven 
Beitrag zur öffentlichen Gesundheit leisten, selbst im Zusammenhang 
mit der Covid-19-Pandemie.“ 

Angesichts dieser Beobachtungen zeigt sich wieder, dass 2G, Lockdown für 
Ungeimpfte und gesetzlicher Impfzwang das Delikt der vorsätzlichen oder 
zumindest fahrlässigen Körperverletzung darstellen. Ebenso der Versuch des 
Ärztekammerpräsidenten den Ärzten die Aufklärung über die 
Nebenwirkungen und mögliche Langzeitfolgen zu verbieten. Der Schaden 
überwiegt offenbar bei weitem den ohnehin fraglichen Nutzen. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Sabiene Jahn 

@unzensiert_infoseite  
Das Hauptvermögen in der Ukraine gehört Politikern und Oligarchen.  
„Mit Hilfe der Medien und der Verwaltung haben sie das Land ausgeraubt und die Menschen 
betrogen. Im Folgenden habe ich aus dem Stegreif eine Reihe von widerwärtigen Personen 
aufgelistet. Keiner von ihnen nahm eine Waffe in die Hand, alle haben ihre Verwandten außer 
Landes gebracht und das Geld ins Ausland überwiesen. Sie alle sind bereit, dass Leben der 
einfachen Ukrainer zu opfern, um an ihrem Fressnapf zu bleiben. Gleichzeitig riskiert keiner 
von ihnen etwas. 
 

1. Zelensky V.A. - Eltern und Verwandte von Zelensky und seiner Frau flohen ins 
Ausland. 
 

2. Poroschenko P.A. - nur Bargeld über eine Milliarde Dollar. Die US-Dollar wurden ins 
Ausland mitgenommen. Mehr als 2 Milliarden Dollar befinden sich auf ausländischen 
Konten. Die Kinder wurden ins Vereinigte Königreich gebracht. 
 
 

3. Kutschma L.D. Kutschmas Schwiegersohn Pintschuk V.M. - über 3 Milliarden auf 
ausländischen Konten in Italien, den USA und anderen Ländern. Alle seine Verwandten 
und Pintschuk selbst sind ins Ausland geflohen. 
 

4 Avakov A.B. - mehr als 2 Milliarden Dollar in den USA und anderen Ländern. Er nahm alle 
seine Verwandten mit ins Ausland. 
 

4. A.B. Yermak, Leiter des Büros des Präsidenten. Etwa 1 Milliarde Dollar auf 
ausländischen Konten. Die Familie lebt im Vereinigten Königreich. 
 

5. K.A. Tymoschenko, stellvertretende Leiterin des Präsidialamtes - Mehr als 1,5 
Milliarden Dollar auf ausländischen Konten. Die Familie ist in das Vereinigte 
Königreich geflohen. 
 

6. Y.V. Lutsenko. , ehemaliger Generalstaatsanwalt der Ukraine. Über 800 Millionen 
Dollar wurden auf ausländische Konten transferiert. Die Familie ist in das Vereinigte 
Königreich geflohen. 
 

8. Jazenjuk A.P. . ehemaliger Premierminister der Ukraine. Mehr als 2 Milliarden Dollar auf 
ausländischen Konten. Jazenjuk und seine Familie leben in den USA. Allein in Miami hat er 
15 Luxusvillen gekauft. 
9. R.L. Achmetow, ein Oligarch. Er verfügt über ein Vermögen von rund 15 Milliarden Dollar. 
Allein im Jahr 2021 "verdiente" er 6,5 Milliarden Dollar durch die Erhöhung der Tarife der 
Versorgungsunternehmen, der Preise für Strom und Energieträger. Das Geld ist im Ausland. 
Die Familie ist im Ausland. 
 
10. Kolomoisky I.V. und Bogolyubov G.M., Oligarchen. Über 6 Mrd. USD an Vermögen im 
Ausland. Die Familien sind im Ausland. 
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11. Korban G.B. - Räuber, Oligarch, Hauptverantwortlicher für den Kampf von Ilowaysk und 
den Tod Tausender AFU-Soldaten. Mehr als 1,5 Milliarden Dollar wurden auf ausländische 
Konten überwiesen, die Familie wohnt in Israel. 
 
12. die Brüder Klitschko (Vitaly und Vladimir), Oligarchen. Über 2 Milliarden Dollar. Ihre 
Familien leben in Deutschland und in den Vereinigten Staaten. 
13. A.V. Jaroslawski. Oligarch. Mehr als 1 Milliarde Dollar auf ausländischen Konten. Er und 
seine Familie befinden sich in Großbritannien. 
 
14. Kosyuk Yu. Oligarch, Eigentümer des Unternehmens Myronivsky Hleboprodukt. Mehr 
als 1,6 Milliarden Dollar wurden ins Ausland transferiert. Er nahm alle seine Verwandten mit 
ins Ausland. 
 
15. A.V. Turchinov. Ehemaliger amtierender Präsident der Ukraine. Über eine Milliarde 
Dollar auf ausländischen Konten. Die Familie floh ins Ausland. 
 
16. Nalivaychenko V.A. , ehemaliger Vorsitzender des Sicherheitsdienstes der Ukraine. Mehr 
als 500 Millionen Dollar. Die Familie lebt in den Vereinigten Staaten.“ 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Weitergeleitet aus Gerald Markel 

 

Ich glaube Ihnen kein Wort mehr. 

Und Ihr solltet das auch nicht tun. 

 

Es ist die älteste Regel jedes Krieges - das erste Opfer ist die Wahrheit.  

Es war immer schon so, es wird immer so bleiben und es ist auch jetzt wieder soweit - in 
einem Krieg zählen nicht nur die Soldaten, sondern auch die Propaganda als Schlüssel 
zum Erfolg.  

 

Aber andererseits kommt die Wahrheit umso schneller ans Licht, desto unverschämter 
gelogen wird und diesbezüglich ist dieser Krieg in Europa ein Paradebeispiel. 

 

Was uns die Sorosmedien, vereint im Projekt Syndicate an Lügen, Halbwahrheiten , 
Übertreibungen und selektiver Realität über den Krieg in der Ukraine erzählen , ist 
sagenhaft.  

Und wie üblich folgt der Rest der Mainstream Medien und deren TastaturFlittchen ohne 
Recherche, ohne Hintergründe oder wenigstens mit ein bisschen journalistischer 
Sorgfalt.  

 

Diese Propaganda ist allerdings so unverschämt diametral zu meinen eigenen 
Wahrnehmungen, dass ich mit Fug und Recht behaupten kann -  
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Ich glaube Ihnen kein Wort. 

 

Praxisbeispiele :  

Ich habe mit 18 ein Jahr freiwillig gedient und die Ausbildung zum Reserveoffizier 
gemacht.  

Das ist zwar eine Ewigkeit her, aber militärische Lagekarten kann ich immer noch lesen. 

 

Und militärische Taktik kenne ich auch noch.  

 

Und daher fühle ich mich geradezu in meiner Intelligenz beleidigt, wenn irgendein 
Bundesheerexperte dem frohlockenden Journalisten vorfaselt, die Russen würden den 
Krieg verlieren, während HINTER ihm eine militärische Lagekarte gezeigt wird auf der 
genau das Gegenteil zu sehen ist . 

 

Es ist eine unglaubliche Lüge im Vergleich mit den Kriegen der Amerikaner in den 
letzten Jahrzehnten in der Ukraine von einem gezielten Krieg gegen die Zivilbevölkerung 
zu reden. 

 

Die Amerikaner ebnen prinzipiell zuerst das Land mit unglaublichen zivilen Opfern ein 
und schicken dann erst die eigenen Bodentruppen. 

 

Die Russen haben 70 Prozent der Stromversorgung, mehr als 50 Prozent der 
Wasserproduktion und 100 Prozent des Luftraumes unter Kontrolle . 

Und trotzdem funktioniert auch nach vier Wochen Krieg überall außerhalb Mariopol 
das Wasser und die Selenskytruppe kann die vom Project dirigierte Propaganda über 
Festnetz, Online oder durch Handynetz übertragen.  

 

Würde Putin tatsächlich wollen, wäre es im gesamten Osten der Ukraine längst finster 
und niemand wüsste was dort los ist.  

Das Gequatsche vom verrückten Diktator ist daher von der Realität nicht gedeckt, Putin 
scheint einem genauen Plan zu folgen.  

 

Während ich also wieder einmal von sogenannten Experten glatt belogen werde , zeigen 
und übersetzen mir meine ungarisch/serbischen Mitarbeiter Dutzende Videos von 
Ukrainern , die es aus Mariopol heraus geschafft haben und Ihr Leid in die Kameras 
Ihrer Handys weinen . 

 

Und siehe da - in diesen Selfievideos sind die Menschen den RUSSEN dankbar, die Ihnen 
die Mörderbanden der Asovbrigaden vom Hals geschafft haben !!  
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Die ukrainischen Freischaerler mit Hakenkreusfahnen und Abzeichen haben offenbar 
seit Wochen die Zivilbevölkerung daran gehindert zu flüchten, haben Ihre Stellungen in 
Wohngebieten und nahe Schulen und Spitälern und erschießen wahllos Landsleute, die 
der " Spionage " verdächtig werden!  

 

Um das nochmal klar zu sagen - das sind keine russischen Propagandavideos, das sind 
eindeutig Ukrainer, die auf der Flucht ihre Erlebnisse schildern  - jeder Slawe kann euch 
die Videos zeigen und übersetzen !!  

 

Warum erfahre ich diese Seite der Kriegsverbrechen in den Mainstream Medien nicht?  

Warum muss ich aus INDISCHEN Kanälen erfahren, dass Selensky dem Befehlshaber 
der ukrainischen Nazis den höchsten Orden der Ukraine vorige Woche verliehen hat?  

 

Warum erfahre ich aus türkischen Medien, dass Selensky de facto alle 
Oppositionsparteien verboten hat?  

" Zitat: "von Selensky verbotene Parteien in der Ukraine: 

"Opposition platform - For life" 

Sharii's Party 

"Our" 

"opposition bloc" 

"Left Opposition" 

"Union of the Left" 

"Power" 

Progressive Socialist Party of Ukraine 

Socialist Party of Ukraine 

"Socialists" 

"Block Vladimir Saldo" 

 

Inge, [22.03.2022 09:50] 

[Weitergeleitet aus Gerald Markel] 

Was sagen die Linken Parteien in Europa zu diesen Vorgängen, wie kann man nur auf 
die Idee kommen, dass dieser Oligarchenstaat und Korruptistan zur Union gehören 
könnte?  

Ich stehe fassungslos da und komme zu zwei Schlüssen:  

Eins - JEDER KRIEG IST EINE KATASTROPHE FÜR DIE EINFACHEN 
MENSCHEN . 

Zwei - ich glaube unseren Medien kein Wort.  

 

Selbst denken statt Denken!! 
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Sabiene Jahn 
!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
Polen schlägt vor, NATO-„Friedenstruppen“ in die Ukraine zu schicken und einen dritten 
Weltkrieg zu beginnen.  
 
Der polnische Präsident Andrzej Duda will seinen Vorschlag auf dem nächsten NATO-Gipfel, 
der am 24. März 2022 stattfinden soll, US-Präsident Joe Biden vorstellen. 
 
!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
 
Mein Kommentar: 
Heißt es nun bald, „alle Männer von 18 bis 60 Jahre in Deutschland an die FRRRRONT!“?! 
 
Keine Panik: Biden wird bestimmt absagen, weil es ja schon „gut läuft“ für die USA, die 
NATO ihre Position „Man braucht uns!“ vermeintlich gestärkt hat, die Dollardruckmaschine 
heiß läuft und - wie kann es anders sein, der Mainstream ordentlich gedudelt bekam, der Russe 
sei wieder schuld.  
 
Aber, hey, vielleicht läuft es noch nicht genug genug, wie uns die Transatlantiker täglich mit 
ihren absurden Marketing- und Propagandakampagnen um Selenski-Unter-den-Linden und 
dem heroischen Schwarzenegger-Epos wissen lassen wollen?! Es wäre noch Zeit, die 
russischen Konzepte zu akzeptieren. So viele Punkte enthält das Papierchen nicht.  
 
Und der Inhalt ist nur fair: Augenhöhe und „Raus mit der NATO aus dem Bruderland 
Ukraine!“ 
 
Nicht alle westlichen Staaten spielen das miese Spiel der Yankees mit. Unter anderem die 
Golfstaaten. Saudi-Arabien und die Vereinigten Arabischen Emirate weigerten sich Bidens 
Zwangsneurose zu folgen, erhöhten eben nicht ihre Ölförderung, um die Weltölpreise zu 
senken. Als Joe den Iran ermuntern wollte, ein Atomabkommen wiederzubeleben, war Israel 
nicht amüsiert. Der kleine Mafioso-Bruder Boris aus England soll nun nach seiner Niederlage 
gegenüber den OPEC-Ländern Frackinggas erdulden und Atomkraft akzeptieren, was die 
Grünen strikt ablehnen… Banken blockierten die Vermögen von russischen Wohlhabenden, 
die Schweiz gilt deshalb vielerorts als nicht mehr vertrauenswürdig und es geht auch das ganz 
realistische Gerede um, dass man sich auf die Banker, Zahlungssysteme und 
Informationsanbieter der westlichen Welt nicht mehr verlassen kann….sie dominieren und 
können jederzeit einen Unbeugsamen auf die Zwölf geben. Das mag, nüchtern betrachtet, 
niemand!  
 
Es geht klar ein Riss durch die westliche Welt und es ist wohl nur noch eine Frage der Zeit, 
wann die Hegemonie der amerikanischen Grossprotzerten Platz für multipolare, ausgewogene 
und gerechte Prozesse macht. 
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Wir haben es im Westen mit Schurken und Irren zu tun - völlig abgekoppelt von Sinn 
und Verstand, friedlicher Koexistenz, Lösungswillen oder Gemeinsamkeit. Gier und Hass 
frisst Friedensbildung. Aber da ist die restliche westliche Welt - ganz vorn dabei Deutschland 
- eben auch Meister, sonst würden sie den Amerikanern (sprich NATO) den Stinkefinger 
zeigen können. Dafür haben sie aber keinen Verve (ähm Erlaubnis), das Kreuz ist stark lediert. 
Was sind das nur für arme Leute.  
 
Wenn wir der Analyse des Wirtschaftswissenschaftlers Christian Kreiss folgen wollen, sollten 
sich endlich echte Diplomaten und Friedensstifter selbst ermächtigen und dem lahmen Haufen 
in der deutschen und europäischen Scheinregierung Beine machen oder, es gleich selbst in die 
Hand nehmen, der NATO ordentlich Dampf zu machen. Wir verlieren sonst mehr, als jeder 
sich zu träumen wagen würde an die, die sich am Krieg gesundstoßen und denen das 
europäische Volk völlig egal ist. Kreiss schreibt in seinem kürzlich erschienenen Artikel "Der 
erste Schuss": >>...Falls es zu einem großen (nichtnuklearen) Konflikt zwischen der NATO 
und Russland kommen sollte, hätte dass unter rein ökonomischen und hegemonialpolitischen 
Gesichtspunkten folgende Vorteile für die USA. 
 
Erstens: Eine steigende Inflation wird von der eigenen Bevölkerung mit weniger Murren 
hingenommen, da man nun einen Schuldigen hat: Putin und die Russen. Die eigenen 
geldpolitischen Verfehlungen, die ungeheure Vermehrung der Geldmenge in den letzten 15 
Jahren, die für die Finanzbranche lukrativen Schuldenexzesse der letzten Jahrzehnte, die 
asozialen, explosionsartig wachsenden Vermögen der Milliardäre zu Ungunsten der 
Einkommen des Rests der Bevölkerung während der letzten 40 Jahre sowie die extrem teuren 
Lockdown-Maßnahmen werden aus dem Fokus gerückt. Wenn es tatsächlich zu einer länger 
anhaltenden Inflation kommt, was durchaus wahrscheinlich ist, können dadurch die hohen 
Schulden real abgebaut werden, wie es den USA zwischen 1940 und 1952 gelungen ist. 
 
Zweitens: Falls die Kampfhandlungen weit in den Westen getragen werden, könnten dort 
erhebliche Produktionsanlagen zerstört werden. Ein längere Zeit in der Mitte oder gar dem 
Westen Europas wütender (konventioneller) Kampf würde das globale Problem der 
Überkapazitäten, ähnlich wie 1945 lösen und zwar zu Gunsten derjenigen Länder, auf deren 
Boden keine Kampfhandlungen stattfinden. 
 
Was kommt? 
Was mich an diesen Überlegungen so beunruhigt ist, dass unter hegemonialpolitischen und 
ökonomischen Gründen für die USA kein Anreiz besteht, den Ukraine-Konflikt zu 
deeskalieren....<< 
 
Fazit: Wir werden wohl den Hass und ein Unverständnis vergessen müssen, wir werden 
vermutlich ein Verständnis für Russland entwickeln müssen und können. Und wir werden uns 
in den nächsten Tagen vorstellen und überlegen müssen, ob wir selbst im Luftschutzbunker 
sitzen wollen. Ist die beschädigte "Freundschaft" zum Kriegstreiber Nummer 1 in der Welt - 
Amerika - es tatsächlich wert, alles dranzugeben? Ich hoffe sehr, es haut endlich jemand auf 
den Tisch und ruft "BESINNUNG!".  
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Nikolaus Trockenbau fühlt sich nachdenklich. 

Wenn alle westlichen Medien einheitlich das gleiche berichten, läuten bei mir immer die 
Alarmglocken!  
 
Krieg ist furchtbar und die Leidtragenden sind die Schwächsten der Gesellschaft.  
Aufgrund der neuen westlichen Propaganda, von wegen Chemiewaffen, melde ich mich nun 
doch zu Wort. 
 
Es gilt, nicht auf die Propaganda, egal von welcher Seite, herein zu Fallen, sondern die Fakten 
zu sehen und dabei ist ein Blick in die Vergangenheit oft sehr hilfreich. 
 
Hier mal ein paar inzwischen betätigte Fakten aus der Vergangenheit.  
 
Möge sich jeder selbst ein Bild machen... 
 

1. Vietnam (1964-1975) 
 

Die Lüge der USA und der westlichen Medien:  
Nordvietnam greift amerikanische Kriegsschiffe im Golf von Tonkin an. 
Die Wahrheit:  
Der Anschlag hat nie stattgefunden. Er war eine Erfindung der amerikanischen Regierung. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA: 
Millionen von Opfern und genetische Missbildungen. 
 
2. Grenada (1983) 
Die Lüge der USA und der westlichen Medien:  
Grenada wird beschuldigt, eine sowjetische Militärbasis zu bauen. 
Die Wahrheit:  
Alles falsch. Die Nachricht wurde im Auftrag des amerikanischen Präsidenten Ronald Reagan 
verbreitet. 
Die Folgen:  
Brutale Unterdrückung und Konsolidierung der Kontrolle Washingtons. 
 
3. Panama (1989) 
Die Lüge der USA und der westlichen Medien:  
Eine Invasion weil Präsident Manuel Noriega ein Drogenhandels sei. 
Die Wahrheit:  
Die Kontrolle der USA über den PanamakanalKanal. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA: 
Bombenangriffe der USA töteten Tausende von Zivilisten. 
 
4. Irak (1991) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Irakische Soldaten töten Frühgeborene in den Brutkästen. 
Die Wahrheit:  
Eine Erfindung der USA Werbeagentur Hill & Knowlton. 
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Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA und Nato: 
Tausende Kriegsopfer und ein langes Embargo, das auch Medikamente betraf. 
 
5. Somalia (1993) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Der französische Politiker Kouchner inszeniert eine humanitären Intervention. 
Die Wahrheit:  
Vier US-amerikanische Unternehmen hatten einen Teil des ölreichen Untergrunds von 
Somalia gekauft. 
Die Folgen: 
Somalia wurde in Chaos gestürzt 
6. Bosnien (1992-1995) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Die USA und Frankreich inszenierten serbische Vernichtungslager. 
Die Wahrheit:  
Alija Izetbegovic, Präsident von Bosnien hat dies als Lüge zugegeben zugegeben. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA und Nato: 
Ein vier Jahre dauernder grausamer Krieg zwischen Muslimen, Serben und Kroaten. 
 
7. Jugoslawien (1999) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Die Serben begehen Völkermord an den Kosovo-Albanern. 
Die Wahrheit:  
Es war eine Erfindung der NATO, wie der offizielle Sprecher Jamie Shea später zugab. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA und Nato: 
Tausende von Opfern der NATO-Bombardements. Ethnische Säuberung im Kosovo. 
 
8. Afghanistan (2001) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
US-Präsident George Bush wollte die Anschläge vom 11. September 2001 rächen und Osama 
Bin Laden gefangen nehmen. 
Die Wahrheit:  
Es gab keinen Beweis für die Beteiligung von Al-Qaida und Bin Laden. Es ging um die 
Militärische Kontrolle über das strategische Zentrum Asiens und den Bau einer Gaspipeline 
zur Kontrolle der Energieversorgung in Südasien. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA und Nato: 
Langfristige Besetzung und 1000ende Tote. 
 
9. Irak (2003) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Saddam Hussein besitzt Massenvernichtungswaffen. 
Die Wahrheit:  
Die Regierung in Washington hatte angeordnet, entsprechende Dokumente zu fälschen (Fall 
Libby) oder zu erstellen. Es ging um die Kontrolle über das irakische Öl. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA, Nato und EU: 
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Ein langer Bürgerkrieg; experimentelle Waffen und Uranmunition richteten mehr genetischen 
Schaden an als die Hiroshima-Bombe. 
 
10. Libyen (2011) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Gaddafi will die Bevölkerung von Benghazi massakrieren.  
Die Wahrheit:  
Die USA will die Kontrolle über das Öl und die Ölgesellschaften im Land, Barack Obama und 
der französische Präsident Sarkozy haben den Krieg gegen Libyen unter Verletzung der UN-
Resolution 1973 begonnen. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA und Nato: 
50.000 Libyer wurden bei NATO-Luftangriffen ermordet 
Seit dem herrscht in Libyen Krieg. 
 
11. Syrien (2011) 
Die Lüge der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Der angebliche Einsatz von Chemiewaffen gegen Zivilisten durch die syrische Armee. 
Die Wahrheit: 
Vor dem Hintergrund des Arabischen Frühlings wollen die USA mit den Regierungen von 
Saudi-Arabien, der Nato und Israel, den syrischen Präsidenten Baschar al-Assad zu stürzen. 
Die Folgen des Völkerrechtsbruch der USA und Nato: 
Über ein habe Million Tote und über 10 Millionen Flüchtlinge. 
 
12. Ukraine (2014) 
Die Behauptung der USA, Nato und der westlichen Medien:  
Der angebliche Einsatz von Chemiewaffen gegen Zivilisten durch die russische Armee. 
Hat ja schon mal funktioniert. 
Die Folgen: 
Mal schauen ob die Menschen ein weiteres mal auf die Propaganda der USA, der Nato und 
der westlichen Medien hereinfallen. 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 

Email: aktivist4youat@gmx.at – Blog: www.aktivist4you.at 
 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 

Email: aktivist4youat@gmx.at – Blog: www.aktivist4you.at 

 

https://www.msn.com/de-de/finanzen/top-stories/artillerieschl%C3%A4ge-gegen-russen-elon-musks-satelliten-
werden-zum-kriegs-faktor/ar-AAVmuZe?cvid=5a1083e6c3e94637864e31a3c98403d5&ocid=winp1taskbar 

 

Artillerieschläge gegen Russen – Elon Musks 
Satelliten werden zum Kriegs-Faktor 
Benedikt Fuest - Vor 6 Std. 

 

Tesla-Chef und Space-X-Gründer Elon Musk nimmt den Angriffskrieg der 

Russen inzwischen persönlich: „Ich fordere Putin zum Kampf Mann gegen Mann, der 

Einsatz ist die Ukraine“, schrieb Musk vor einer Woche auf Twitter und bekam dafür viel 

Beifall. Eine Reaktion des Kreml erfolgte nicht, lediglich der Roskosmos-Chef Dmitri Rogosin 

hielt mit einem Literaturzitat dagegen. 
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Doch auch in der Realität tut Musk jede Menge dafür, den Russen den Einmarsch in die 

Ukraine zu erschweren. Wie viel, wird jetzt aus einer Meldung der ukrainischen Regierung 

deutlich. 

Musk hatte bereits zu Beginn des Krieges auf Bitte des ukrainischen Digitalministers 

Mykhailo Fedorov angeboten, das Land mit satellitenbasierten Internetverbindungen zu 

versorgen. Denn Space-X betreibt mit „Starlink“ aktuell das leistungsfähigste 

satellitenbasierte Kommunikationsnetzwerk, über 2000 Mini-Satelliten sind dafür bereits im 

Orbit unterwegs. 

Schon spotteten erste Beobachter, dass die Starlink-Technik nicht für Krisengebiete gedacht 

sei, dass die Ukraine dafür niemals genügend Satelliten-Sender in die Hände bekommen 

würde. Doch Musk lieferte gleich Containerweise Basisstationen in die Ukraine. 

Unter anderem nutzt Präsident Wolodymyr Selenskyj die Technik für seine Video-Auftritte 

vor Parlamenten auf aller Welt. Auch seine Social-Media-Aufrufe zum Durchhalten an seine 

Bevölkerung postet er via Starlink. 
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Jürgen Huber 

Er war Lieutenant General der United States Army, Direktor der Defense Intelligence Agency 
(DIA), Kommandeur der Joint Functional Component Command for Intelligence, Surveillance 
and Reconnaissance (JFCC-ISR) und Mitglied des Military Intelligence Board: 

„Flynn möchte Sie aber auch wissen lassen, dass Putins Invasion die Pläne für 
eine "Neue Weltordnung", die von Leuten wie 
dem Milliardär Bill Gates organisiert werden, die 
(irgendwie) darauf drängen, "Gott und die Seele" 
abzuschaffen, "durcheinander gebracht hat". 
https://www.rollingstone.com/.../michael-flynn-putin.../ 
t.me/Rosenbusch 

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 

Email: aktivist4youat@gmx.at – Blog: www.aktivist4you.at 

Seelja Aril 

Pfiffig reagiert und den Spieß umgedreht. Ich bin begeistert, wie aus einer Not zu einer 
Tugend gemacht wird. Uns würde die Rückkehr zu mehr Eigenproduktion und 
Selbstversorgung mit heimischen Produkten auch gut tun, anstatt immer mehr alles von den 
Amerikanern zu beziehen... 
https://www.n-tv.de/.../Kreml-will-Onkel-Wanja-statt... 

 
 

 
 

Elfie Greiter 
WARUM GIBT ES KEINE SOLCH ERHELLENDEN WIE ENTLARVENDEN 
STATISTIKEN IN ÖSTERREICH UND IN DEUTSCHLAND? Höchst offizielle 
Statistiken. 

Das Narrativ, dass Geimpfte eher vor schweren Verläufen geschützt seien, ist nicht 
FAKTENBASIERT. Recherchearbeit der 4. MACHT, der Medien, fehlt.  

Aufklärung! Sapere aude! 

https://telegra.ph/Neuen-Daten-zeigen-Dreifachgeimpfte... 
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Neuen Daten zeigen: Dreifachgeimpfte machen 
jetzt 4 von 5 Covid-19-Todesfällen in England aus 
@FreieMedienTVMarch 07, 2022  
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Übersetzung aus dailyexpose.uk 

Während sich die Mainstream-Medien mit ihrer pausenlosen Berichterstattung über den 
Konflikt in der Ukraine voll und ganz darauf konzentrieren, die Öffentlichkeit in Angst 
und Schrecken zu versetzen, sind Ihnen vielleicht die neuesten Daten der britischen 
Gesundheitsbehörde entgangen. 

Aus diesen geht erneut hervor, dass die Zahl der Covid-19-Todesfälle in der geimpften 
Bevölkerung zugenommen hat, während sie in der ungeimpften Bevölkerung in England 
zurückgeht. So auch zuvor in Schottland. 

 

Insgesamt entfallen jetzt 90 % aller Covid-19-Todesfälle in England auf die geimpfte 
Bevölkerung, aber das Besorgniserregendste an dieser Statistik ist, dass 76 % dieser Todesfälle 
auf die dreifach geimpfte Bevölkerung entfallen.  

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 

Email: aktivist4youat@gmx.at – Blog: www.aktivist4you.at 

Die britische Gesundheitssicherheitsbehörde (UKHSA) veröffentlicht wöchentlich einen 
Covid-19-Impfstoff-Überwachungsbericht. Der jüngste Bericht wurde am Donnerstag, den 3. 
März 2022, veröffentlicht und kann hier eingesehen werden. 

 

Der Bericht enthält Daten über Covid-19-Fälle, Krankenhausaufenthalte und Todesfälle nach 
Impfstatus in England zwischen dem 31. Januar und dem 27. Februar 22, und er tut Pfizer und 
der behaupteten Wirksamkeit seiner Covid-19-Injektion absolut keinen Gefallen. 

 

Tabelle 10 des Berichts zeigt die Zahl der Covid-19-Fälle nach Impfstatus in England und 
bestätigt, dass die überwiegende Mehrheit der Fälle bei der dreifach geimpften Bevölkerung 
zu verzeichnen war - und zwar mit großem Abstand 

 

 
Quelle Seite 41: 
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1058464/Vaccine-surveillance-report-week-9.pdf  
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Quelle Seite 41: 
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1058464/Vaccine-surveillance-report-week-9.pdf  

 

Zwischen dem 31. Januar und dem 27. Februar 22 gab es in England insgesamt 1 090 929 
bestätigte Covid-19-Fälle, von denen 615 949 auf die dreifach Geimpften entfielen, während 
die nicht geimpfte Bevölkerung nur 244 313 Fälle aufwies, von denen allerdings 169 482 auf 
Kinder entfielen. 

 

Insgesamt entfielen auf die geimpfte Bevölkerung 846.616 Fälle, d. h. 78 % aller Covid-19-
Fälle zwischen dem 31. Januar und dem 27. Februar 22, 73 % davon waren 
Dreifachimpfungen. 
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Tabelle 11 des Berichts zeigt die Zahl der Covid-19-Krankenhausaufenthalte nach Impfstatus 
in England und bestätigt erneut, dass die überwiegende Mehrheit unter der dreifach geimpften 
Bevölkerung zu verzeichnen war.  

 

 
Quelle Seite 42:  
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1058464/Vaccine-surveillance-report-week-9.pdf 

 

 
Quelle Seite 42:  
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https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1058464/Vaccine-surveillance-report-week-9.pdf  

 

Zwischen dem 31. Januar und dem 27. Februar 22 gab es in England insgesamt 7.931 bestätigte 
Covid-19-Krankenhausaufenthalte, von denen 4.558 auf die dreifach Geimpften entfielen, 
während die nicht geimpfte Bevölkerung nur 1.832 Krankenhausaufenthalte zu verzeichnen 
hatte, von denen allerdings 812 auf Kinder entfielen. 

 

Dies ergibt jedoch keinen Sinn, wenn wir uns die historischen Daten ansehen. Kinder hatten 
noch nie ein hohes Risiko, durch Covid-19 schwer zu erkranken, und wir wissen mit 
Sicherheit, dass Omicron viel weniger schwerwiegend ist als die angebliche Delta-Variante.  

Warum also sind die Krankenhausaufenthalte bei Kindern heute doppelt so hoch wie zu Zeiten 
der Delta-Variante?  

 

 
Quelle Seite 17: 
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1016465/Vaccine_surveillance_report_-_week_36.pdf  

 

Könnte es sein, dass der NHS und die UKHSA die Zahlen fälschen, nachdem das JCVI empört 
empfohlen hat, allen 5- bis 11-Jährigen den Covid-19-Impfstoff anzubieten?  
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Werden Kinder, die bereits mit Verletzungen wie Knochenbrüchen ins Krankenhaus 
eingeliefert wurden, massenhaft getestet, um den Eindruck zu erwecken, dass die 
experimentelle Covid-19-Impfung den Kindern nützen würde? 

 

Wenn wir Kinder in die Zahlen der Krankenhauseinweisungen einbeziehen, stellen wir fest, 
dass 77 % aller Covid-19-Krankenhauseinweisungen zwischen dem 31. Januar und dem 27. 
Februar 22 auf die geimpfte Bevölkerung entfielen, von denen vier von fünf dreifach geimpft 
waren.  

Wenn wir jedoch die Kinder herausnehmen, stellen wir fest, dass 86 % aller Covid-19-
Krankenhauseinweisungen bei den über 18-Jährigen in England auf die geimpfte Bevölkerung 
entfielen. 

 

 
Quelle Seite 42:  
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https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1058464/Vaccine-surveillance-report-week-9.pdf  

Tabelle 12 des Berichts zeigt die Zahl der Covid-19-Todesfälle nach Impfstatus in England, 
und sie bestätigt erneut, dass die überwiegende Mehrheit unter der dreifach geimpften 
Bevölkerung zu verzeichnen war, diesmal in einem äußerst besorgniserregenden Ausmaß.  

 
Quelle Seite 43:  
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1058464/Vaccine-surveillance-report-week-9.pdf  
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Quelle Seite 43:  
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1058464/Vaccine-surveillance-report-week-9.pdf  

Zwischen dem 31. Januar und dem 27. Februar 22 gab es in England insgesamt 3.939 
bestätigte Covid-19-Todesfälle, von denen 2.704 auf die dreifach geimpfte Bevölkerung 
entfielen, während die nicht geimpfte Bevölkerung nur 397 Todesfälle verursachte. 

Insgesamt entfielen 90 % aller Covid-19-Todesfälle in diesen vier Wochen auf die 
geimpfte Bevölkerung, die 3 542 Todesfälle verzeichnete. Das bedeutet, dass 9 von 10 
Todesfällen auf die geimpfte Bevölkerung und 4 von 5 Todesfällen auf die dreifach geimpfte 
Bevölkerung zurückzuführen sind. 

Am besorgniserregendsten ist jedoch die Tatsache, dass sich die Situation für die vollständig 
geimpfte Bevölkerung von Woche zu Woche zu verschlechtern und für die nicht geimpfte 
Bevölkerung zu verbessern scheint, obwohl die Injektionen angeblich eine Wirksamkeit von 
bis zu 95 % gegen Krankenhausaufenthalte und Todesfälle haben und Omicron jetzt die 
vorherrschende Variante ist, die angeblich eine Krankheit verursacht, die nicht schlimmer als 
eine Erkältung ist. 
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Die folgende Tabelle stammt aus dem Bericht Week 48 - 2021 - UKHSA Vaccine 
Surveillance report und zeigt die Zahl der Covid-19-Todesfälle nach Impfstatus in England 
im November 2021.  

 

 
Quelle Seite 32:  
https://assets.publishing.service.gov.uk/government/uploads/system/uploads/attachment_dat
a/file/1037987/Vaccine-surveillance-report-week-48.pdf  

Die Gesamtzahl der mutmaßlichen Covid-19-Todesfälle nach Impfstatus zwischen dem 1. 
November und dem 28. November 2021, wie in Tabelle 5 des UKHSA-Berichts bestätigt, 
war wie folgt. 

 Nicht geimpfte Bevölkerung = 695 Todesfälle 
 Teilweise geimpfte Bevölkerung = 96 Todesfälle 
 Vollständig geimpfte Bevölkerung = 2750 Todesfälle 

An dieser Stelle hat die UKHSA keine separate Spalte für die dreifach Geimpften eingefügt 
und sie stattdessen mit den doppelt Geimpften zusammengefasst. 

Daher ist es beunruhigend, dass im November, als Delta, eine schwerere Variante, 
vorherrschte, die Zahl der Covid-19-Todesfälle sowohl bei den Dreifach- als auch bei den 
Zweifachgeimpften nur 46 höher war als die Zahl der Covid-19-Todesfälle bei den 
Dreifachgeimpften zwischen dem 31. Januar und dem 27. Februar 22. 

Fasst man jedoch die jüngsten Daten über die Zweifach- und Dreifachgeimpften zusammen, 
so ergibt sich, dass zwischen dem 31. Januar und dem 27. Februar 2022 eine Zahl von 679 
Todesfälle zu verzeichnen waren, also 25 % mehr als im November 2021. 
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Die Zahl der Todesfälle unter den nicht geimpften Personen ist dagegen von 695 im November 
auf 397 gesunken, was einem Rückgang von 43 % entspricht.  

 

Sind das die Zahlen, die wir erwarten würden, wenn Omicron viel weniger schwerwiegend ist 
als Delta und die geimpfte Bevölkerung bis zu drei Dosen Schutz mit einer angeblichen 
Wirksamkeit von 95 % gegen Krankenhausaufenthalte und Tod erhalten haben soll? 

Wir glauben nicht, aber da haben Sie es.  

Während Sie damit beschäftigt waren, von den Mainstream-Medien mit Propaganda und 
Lügen gefüttert zu werden, hat die britische Regierung Daten veröffentlicht, die bestätigen, 
dass 90 % aller Covid-19-Todesfälle in England auf die vollständig geimpfte Bevölkerung 
entfallen, und dass die dreifach Geimpften 4 von 5 davon ausmachen. 

Übersetzung aus Quelle, dailyexpose.uk 

https://dailyexpose.uk/2022/03/07/uk-gov-reveals-triple-vaccinated-account-90-percent-
covid-deaths/ 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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https://www.legitim.ch/post/explosive-lancet-publikation-das-corona-virus-ist-eine-
fehlerhafte-computer-simulation  

 

  
 Jan Walter 
  

  
o vor 5 Tagen 

EXPLOSIVE Lancet-Publikation: SARS-CoV-2 ist 
ein fehlerhaftes Computer-Modell! 
Korrektur (22.3. 2022): Das Paper scheint nicht in The Lancet veröffentlicht worden zu sein. 
Es ist dennoch sehr interessant. Die wissenschaftliche Abhandlung „The Lancet Respiratory 
Medicine: Role of exosomes in false-positive covid-19 PCR“ befasst sich im Kern mit der 
Rolle der Exosomen im Zusammenhang mit falsch positiven PCR-Testergebnissen. Die 
Forscher rechnen relativ streng mit den verfälschten Statistiken ab und bestätigen vieles, was 
von alternativen Medien und kritischen Wissenschaftlern bereits aufgedeckt wurde. 

Anmerkung: Die Funktion der Exosomen wurde bislang nur wenig erforscht. Sie wird von 
der Schulmedizin jedoch als vielversprechend beschrieben. Exosomen werden von kranken 
Zellen ausgesondert. Sie dienen der zellulären Kommunikation und als Transportvehikel für 
Toxine und Abfallstoffe. (vgl. Cellular and Molecular Life Science). 2003 wurde der 
renommierte Johns Hopkins Professor und AIDS-Forscher, James Hildreth, im JCB wie folgt 

zitiert: „Das Virus ist im wahrsten Sinne des Wortes ein 
Exosom.“ Auf Basis dieser Befunde stellte der US-amerikanische Arzt und Forscher, 

Dr. Andrew Kaufman, die These auf, dass der PCR-Test nicht auf 
Viren, sondern auf Exosomen testet und wir 
demzufolge nicht an SARS-CoV-2 erkranken, 
sondern an herkömmlichen Krankheiten, die 
fälschlicherweise als SARS-CoV-2 erfasst werden. 
Während Kaufmans These von den Virologen abgelehnt wird, bestätigt ihn die oben zitierte 
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Publikation in wesentlichen Punkten. Die Forscher kamen beispielsweise zu dem Schluss, dass 
der PCR-Test in vivo aktuell null Spezifität hat, weil er anstatt auf SARS-CoV-2 zu testen, 

fälschlicherweise Exosomen erfasst: 

 
Der in PCR-Tests gezählte RNA-Code, der zuvor SARS-CoV-2 zugeschrieben wurde, gehört 

stattdessen zu einer durch Atemwegserkrankungen 
induzierten Immunantwort menschlicher Zellen, 
die Exosomen freisetzt und die PCR-
Testergebnisse verfälscht. PCR-Tests haben 
aufgrund der Exosom-RNA in vivo keine 
Spezifität. 
 

Wie kann es sein, dass der Test in vitro (unter künstlichen 

Bedingungen) zuverlässige Resultate liefert und in vivo (unter 
natürlichen Bedingungen) total versagt? Die Antwort der 
Forscher hat es in sich: 

 
Um diesen Widerspruch zu beseitigen, beachten Sie, dass alle Tests (und Impfstoffe) unter 
Verwendung der genetischen Informationen hergestellt wurden, die von den SARS-CoV-2-
Entedeckern in den entsprechenden Datenbanken veröffentlicht wurden. 

Wenn man die entsprechenden Veröffentlichungen betrachtet, stellt man fest, dass das 
entsprechende genetische Material rechnerisch identifiziert wurde, ohne ein Isolat der 
entsprechenden Viruspartikel herzustellen und ohne sie physisch von anderen Trägern 
genetischen Materials zu trennen, die in den biologischen Proben vorhanden sein könnten. 

Wenn man berücksichtigt, dass Tests bei Menschen mit anderen Atemwegserkrankungen 

offenbar falsch positive Resultate produzieren, kommt 
man zu dem Schluss, dass der angebliche genetische Code von SARS-CoV-2 falsch 
identifiziert wurde und stattdessen zu etwas gehört, das RNA enthält und von den Epithelzellen 
der menschlichen Atemwege erzeugt wird, die mit Atemwegserkrankungen konfrontiert sind, 
sprich Exosomen, wie oben beschrieben. 

Beachten Sie, dass identische Exosomen bei einer Lungenentzündung bakteriellen Ursprungs 
nachgewiesen werden. 
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Kurz: Die angeblichen Entdecker von SARS-CoV-2 haben von Patienten mit herkömmlichen 
Atemwegserkrankungen Proben entnommen, daraus mithilfe einer Computer-Software 
Exosomen modelliert und behaupten, dass sie ein neues Virus gefunden haben, dass eine 
angeblich neue Atemwegserkrankung verursacht. 

Fazit: Obwohl diese wissenschaftliche Abhandlung keine direkte Aussage über die Existenz 
von Viren macht, scheint der Groschen allmählich zu fallen. The Lancet gehört immerhin zu 
den renommiertesten Fachzeitschriften der Schulmedizin, die ein Peer-Review einsetzen und 

das zitierte Paper besagt unmissverständlich, dass SARS-CoV-2 nicht nur nicht 
isoliert, sondern obendrauf noch fehlerhaft 
errechnet wurde. Telegram zensiert nicht! Wenn du diese Information wichtig 
findest, kannst du Legitim auf Telegram kostenlos abonnieren: hier anmelden 
Schlussbemerkung: Erhellend ist auch ein aktueller Vergleich der Corona-Daten zwischen 
Deutschland und der Schweiz. Die Schweiz steht laut den offiziellen Daten seit rund einem 
Monat ohne Maßnahmen und mit tieferen Impfquoten tatsächlich besser da als Deutschland. 
(vgl. Statistik) 

 

 

Eigentlich müssten diejenigen, die immer noch an die Pandemie glauben, an dieser Stelle eingestehen, dass 
die Maßnahmen wie auch die Impfungen nichts bringen. 
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---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Ich erinnere an die Beantwortung nach dem Auskunftsgesetz und wünsche noch allen 
die sich nicht am Drohnenmordprgrogramm oder Impfzwang beteiligen eine schöne 
Zeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen, Klaus Schreiner 
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